



**MUNICIPALITE  
DE  
TOLOCHENAZ**

**AVIS A LA POPULATION  
DE TOLOCHENAZ**

**La cour d'école a ses nouveaux arbres !**

En raison de leur dangerosité réellement constatée par notre ingénieur forestier ainsi qu'un expert externe (contrairement à ce qu'on a pu lire ou entendre dans la commune), la Municipalité a du se résoudre à contrecœur mais pour garantir la sécurité des écoliers à enlever les platanes sur la cour de l'école.

Ce lundi 10 novembre, profitant d'une météo idéale, notre équipe de voirie et d'espaces verts a, conformément à ce qui avait été prévu, planté 4 nouveaux arbres : deux érables, un celtis et un tilleul, le tout accompagnés d'arbustes et de vivaces aromatiques en lieu et place d'un enrobé en béton. Les petits écoliers profiteront rapidement de l'ombre bienvenue de ces nouveaux arbres...en toute sécurité.



**LA MUNICIPALITE**